
ПРОТОКОЛ №4 

наблюдательного совета МАОУ гимназии №13 г. Томска 

От« 09»  сентября  2011г. 

Присутствовали: Собканюк Татьяна Казимировна, Васягина Маргарита 
Михайловна, Ищенко Ирина Анатольевна, Хомяченко Василий Филиппович , 
Николенко Мария Владимировна, Яблуновская Людмила Васильевна, 
Быстрицкая Ирина Владимировна 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Утверждение бухгалтерской отчетности за 2 квартал 2011 года 

2. Об открытии лицевого счета в департаменте финансов администрации 

Города Томска. Итоги ревизии финансово-хозяйственной деятельности 

за 2010, 1 квартал 2011 года 

3. Уточнение плана финансово-хозяйственной деятельности  гимназии 

4. Результаты реализации программы энергосбережения, перспективы. 

5. Разное. 

По первому вопросу слушали Николенко М.В. 

Был представлен на рассмотрение  отчет о выполнении муниципального 

задания МАОУ за 2 квартал 2011 года, произведен анализ деятельности 

гимназии. 

Голосовали   «за» -6 человек     «против» -нет      «воздержались»- нет 

Решили: Утвердить отчет о выполнении задания МАОУ за 2 квартал 2011 

года  

По второму вопросу слушали Николенко М.В. 

По итогам ревизии финансово-хозяйственной деятельности гимназии №13 

за период 2010 год и 1 квартал 2011года: нецелевого использования 

денежных средств нет, возмещений в бюджет нет, присвоений нет, 

структуру баланса гимназии следует признать удовлетворительной, а 

Автономное учреждение – платёжеспособным. 

Все выявленные замечания по ведению бухгалтерского учета в основном 

устранялись в процессе ревизии и были связаны с неправильно 

настроенной программой «Парус»  

В предложениях для облегчения контроля за расходованием денежных 

средств доведенных в рамках муниципального задания ревизорами 

предложено рассмотреть вопрос об открытии лицевого счета в 

департаменте финансов с 01.10.2011г. 

Голосовали   «за» -5человек     «против» -нет      «воздержались»- 1 

Решили: Открыть лицевой счет с 01.10.2011 года в Департаменте финансов 

администрации г. Томска 



По третьему вопросу слушали: Николенко М.В. 

Был представлен на рассмотрение  уточненный план 

финансово-хозяйственной деятельности на 2011-2013 год, произведен анализ 

корректировки. 

Голосовали   «за» -6 человек     «против» -нет      «воздержались»- нет 

Решили: Утвердить уточнения плана  финансово-хозяйственной 

деятельности на 2011-2013г  

По четвертому вопросу слушали Николенко М.В.  

Дан отчет о кассовом исполнении программы энергосбережения. 

Осуществлен сравнительный анализ фактического исполнения снижения 

объемов потребления энерго- и водоресурсов за 2010,2011 год с показателями 

объема фактически потребленных ресурсов за 2009 год, по результатам которого 

установлено, что в гимназии обеспечено снижение лимитов потребления по: 

– водоотведению – объем потребления снизился на 24,6 % или на 3 792,84 м
3
; 

– холодной воде – объем потребления снизился на 24,6 % или на 3 792,84 м
3
; 

– теплоэнергии – объем потребления снизился на 3 % или на 47,9 Гкал; 

– электроэнергии – объем потребления снизился на 10,32 % или на 18,4 тыс. кВт. 

Голосовали   «за» -6 человек     «против» -нет      «воздержались»- нет 

Решили: Продолжить работу по энергосбережению 

 

. 

 

Председатель наблюдательного совета:                                Собканюк Т.К. 

Секретарь                                                                Николенко М.В. 


